

Espol realizará hoy

evento de innovación para el sector agrícola

→ La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) organizará hoy, en Guayaquil, la primera Rueda de Convergencias para la Innovación, que tendrá el apoyo de la Cámara de Industrias y Comercio Ecuatoriano-Alemana y la Eurocámara de Comercio. Dicho evento, que será de 09:00 a 13:00 en el auditorio del rectorado del campus Gustavo Galindo Velasco, busca vincular y orientar la oferta de investigación, desarrollo, productos y servicios de la Espol hacia el sector productivo. En esta edición, la temática será 'Biotecnología para el sector agrícola', donde participarán representantes del sector cafetero, bananero y cacaoero. (l) **et**